"La Commission attaque Londres en justice pour non-respect des règles du traité Euratom" dans Le Monde

Légende: Le 7 septembre 2004, alors que la Commission européenne décide d'entamer une procédure d'infraction à l'encontre du Royaume-Uni pour non respect du traité CEEA/Euratom, le quotidien français Le Monde se fait l'écho de la stratégie de la Commission pour défendre, sur la base des dispositions du traité, une politique de transparence et de sécurité dans le secteur de l'énergie nucléaire.

Source: Le Monde. 07.09.2004. Paris. "La Commission attaque Londres en justice pour non-respect des règles du traité Euratom", auteur:Leparmentier, Arnaud, p. 9.

Copyright: (c) Le Monde

URL:

 $http://www.cvce.eu/obj/la_commission_attaque_londres_en_justice_pour_non_respect_des_regles_du_traite_euratom_dans_le_monde-fr-c4fd8oeb-b32c-4742-b748-o35d368529ff.html$



Date de dernière mise à jour: 07/07/2023



Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.

